

Neuenkirchen/Emsdetten: Vereinigte Sportschützen erfolgreich auf der Kreismeisterschaft

Erfolgreich waren die Sportlerinnen und Sportler der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen e.V. (VSS) auf der Kreismeisterschaft in den olympischen Disziplinen mit dem Luftgewehr und dem Kleinkalibergewehr.

Die Kreismeisterschaft fand auf der Schießsportanlage der Schießfreunde Emsdetten in der Emshalle statt. Auf 25 elektronischen Luftgewehrschießständen und 6 elektronischen Kleinkaliberschießständen nahmen viele Sportschützen aus den Vereinen im Kreis Steinfurt an dieser Meisterschaft teil.

Die Teilnehmer der VSS holten dabei viele Kreis- und Vizekreismeistertitel nach Neuenkirchen.

Besonders freuen sich die Sportschützen über den Kreismeistertitel der jüngsten Sportlerin der VSS, Sabine Aleksandrova. Mit 382 Ringen gewann Sie in der Jugendklasse die Kreismeisterschaft mit dem Luftgewehr für die VSS Neuenkirchen. Auch Elisabeth Niemeyer erzielte mit 380 Ringen ein sehr hohes Ergebnis mit dem Luftgewehr und wurde in der Klasse Frauen III Vizekreismeisterin. Besonders zu erwähnen ist hier, dass Niemeyer in der 1. Serie die Maximalringzahl von 100 erzielt hat.

Manuel Thormann konnte sich mit 383 Ringen den Kreismeistertitel in der Herrenklasse I sichern.

Auch mit dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb 60 Schuss liegend auf 50 m Entfernung erzielten die Sportschützen der VSS gute Ergebnisse. In der Herrenklasse I sicherte sich Manuel Thormann mit 569 Ringen den Kreismeistertitel vor seinen Mannschaftskollegen Lukas Feldhoff mit 562 Ringen und Christian Alf mit 549 Ringen.

Elisabeth Niemeyer erreichte mit 570 Ringen auch hier den Vizekreismeistertitel.